Lou Andreas-Salomé an Arthur Schnitzler, [vor dem 17. 8. 1895]

Lieber Herr DR,

danke für Ihren Brief! ich werde also am 20^{ten}, Dienstag, im »oesterreichischen Hos« in Salzburg nach Ihnen fragen. Möglicherweise steige ^auch^ ich dort ab, wenn etwas frei ist. Bis dahin lautet meine Adresse: Diessen am Ammersee, »Klosterbräu«.

Gruß Ihnen Beiden und auf fröhliches Zusammensein in SALZBURG!

LouAS.

© CUL, Schnitzler, B 3.
Brief, 1 Blatt, 1 Seite
Handschrift: schwarze Tinte, deutsche Kurrent
Schnitzler: mit Bleistift datiert mit »August 95«
Ordnung: mit rotem Buntstift von unbekannter Hand nummeriert mit »6«

Erwähnte Entitäten

Orte: Dießen am Ammersee, Klosterbräu, Salzburg, Österreichischer Hof

QUELLE: Lou Andreas-Salomé an Arthur Schnitzler, [vor dem 17. 8. 1895]. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren*. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00473.html (Stand 11. Mai 2023)